



### ●南中吹奏楽部、10年連続東関東大会出場

8月8日から12日にかけて行われた第55回「茨城県吹奏楽コンクール」において、東海南中学校の吹奏楽部が金賞を受賞し、今年、10年連続で東関東大会への出場を決めました。同部は、9月6日に茨城県立県民文化センターで行われた第21回「東関東吹奏楽コンクール」に出場し、心に響く演奏で、訪れた来場者を魅了しました。“連続出場”というプレッシャーを乗り越えて優秀な成績を収めた部員たち。今後のますますの活躍を期待しています!

### ●舟石川空手スポーツ少年団、全国大会へ出場!

舟石川空手スポーツ少年団に所属する3人が、8月8日に東京武道館(東京都足立区)で開催された、第15回「全日本少年少女空手道選手権大会」に出場したことを、8月21日、村長に報告に訪れました。全国大会での優勝を目指して、週4日の練習を積んでいるという3人にとって、最高でベスト16という今大会の結果は、満足できるものではなかったようです。山田村長から今後の目標について聞かれると「全国大会は強い相手ばかりなので、普段の練習から、試合で勝つためにはどうすればいいか考えていきたいです」と、引き締まった表情で答えてくれました。



前列左から藤原聖さん、永山元大さん、照沼青空さん

### ●賢い消費者を目指して! 「消費生活学習会 2015」

8月19日と26日に、「消費生活学習会2015」が行われました。この学習会は、村民の皆さんに賢い消費者を目指してもらおうと、毎年開催しているもので、今年は①「トクホと健康食品どこがちがう? ~食生活への賢い取り入れ方~」講師:安部達一郎さん(公益財団法人日本健康・栄養食品協会、日清オイリオグループ株式会社)②「洗濯王子の美服のヒケツ? ~家庭で出来る美服のクリーニング~」講師:中村祐一さん(洗濯アドバイザー)——と、生活に密着した2つのテーマについて学習しました。第1回目の学習会では、「食品表示を適

切に見抜く力が、賢く食品を選択できる力につながる」との話があり、参加者は、パッケージの言葉に惑わされることなく、自分に必要なものを選ぶためのコツをつかんでいたようです。また、第2回目の学習会では、“洗濯王子”こと中村さんが、実技を交えながら洗濯洗剤の使い分けや染み抜きの方法、アイロンのかけ方など、美服をキープするコツを伝授。特に主婦の皆さんにとっては毎日のことですが、上手な洗濯の仕方等を教わる機会は少ないようで、あらためて学ぶ知識や、中村さんのプロの技に、真剣な表情で見入っていました。



①トクホと健康食品の違いについて解説する安部さん



②アイロンがけのコツについて、実技を交えながら話す中村さん

